

Cuba condena crímenes de Israel contra mujeres de Palestina



Cuba condena crímenes de guerra y de lesa humanidad

La Habana, 21 mayo ((RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, condenó hoy los crímenes de guerra y de lesa humanidad del Gobierno de Israel en Palestina, de manera particular contra la población femenina.

«De 53 mil 573 palestinos asesinados por fuerzas israelíes, más de 28 mil son mujeres y niñas», denunció en X el Canciller de la isla, que citó un informe revelado por ONU Mujeres.

Esa cifra «equivale a una mujer y una niña asesinada cada hora», señaló el jefe de la diplomacia cubana en la propia plataforma.

Aseguró, además, que la «impunidad de Israel para cometer genocidio en Gaza continúa y persigue exterminar al noble pueblo de Palestina».

En su más reciente informe, ONU Mujeres notificó que desde que estalló la guerra en octubre de 2023, las fuerzas israelíes perpetraron bombardeos selectivos contra hospitales, escuelas, campamentos para refugiados y otros espacios donde se concentran civiles.

Esa práctica ha sido considerada genocida por diferentes instituciones internacionales, gobiernos y personalidades, que también rechazan el bloqueo israelí a la entrada de ayuda humanitaria a la Franja de Gaza, lo cual agrava la ya deteriorada situación de las mujeres.

Las mujeres y niñas gazatíes, de acuerdo con la referida fuente, son las víctimas más vulnerables de la hambruna, los desplazamientos y la inseguridad, entre otros fenómenos.

Para muchos de quienes reclaman la conclusión de los ataques de las fuerzas de Israel contra el pueblo de Palestina, la masacre de mujeres y niñas tiene el propósito de concretar una limpieza étnica.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383358-cuba-condena-crimenes-de-israel-contra-mujeres-de-palestina>



Radio Habana Cuba